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（総務）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

総務
（知
事）

安倍政権が進める
「集団的自衛権行
使容認」「教育改
革」　について

立憲主義を否定し、憲法解釈の変更で集団的自衛
権の行使を容認しようとすることに対し、県内の
若者や、子ども・孫の世代まで影響を及ぼすこと
を考え、反対すべきと思うが、知事の考えを尋ね
たい。

宮川えみ子

総務
（知
事）

知事の県政運営に
対する思いについ
て

知事は、これまでの県政運営を踏まえ、県民の思
いにどのように応えていくのか尋ねたい。 西丸武進

総務
人員の確保等につ
いて

県及び市町村における他自治体等からの派遣職員
の受入状況と不足数への対応について尋ねたい。

宮川えみ子

総務
人員の確保等につ
いて

県及び市町村への長期的な人的支援を国に求める
べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

総務
人員の確保等につ
いて

知事部局職員の長期病気休暇等の人数とこのうち
の精神科疾患による人数について尋ねたい。 宮川えみ子

総務
中小企業支援につ
いて

更なる消費税増税の中止を国に求めるべきと思う
が、県の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

総務
６月補正予算等に
ついて

補正予算の財源として充当している主な基金の状
況と今後の見通しについて尋ねたい。 西丸武進

総務

地方財政計画につ
いて

県は、今後の地方財政計画の見通しを踏まえ、来
年度以降の復興予算をどのように確保していくの
か尋ねたい。

本田朋

総務
原発問題について
－損害賠償につい
て

県は、地方公共団体に対する東京電力の十分な賠
償の実現に向け、どのように取り組んでいくのか
尋ねたい。

西丸武進

総務
地方公会計の整備
促進について

公会計の整備促進について、県はどのように取り
組んでいくのか尋ねたい。

甚野源次郎

総務

測量設計等の委託
業務入札について

測量設計等委託業務に係る随意契約について、契
約金額の妥当性をチェックする第三者機関が必要
と思うが、県の考えを尋ねたい。

本田朋

総務
測量設計等の委託
業務入札について

測量設計等委託業務の入札方式は原則として一般
競争入札にすべきと思うが、県の考えを尋ねた
い。

本田朋

総務

国民健康保険税等
について

県及び市町村の徴収事務における年金、児童手
当、給与などの差押禁止財産の取扱いについて、
昨年１１月に出された広島高裁の判決内容を徹底
すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

総務
復興の加速化につい
て

復興・再生を加速させるための執行体制につい
て、県の考えを尋ねたい。 長尾トモ子

総務
地方分権改革に関
する提案について

県は、国の「地方分権改革に関する提案募集」に
どのように対応していくのか尋ねたい。 本田朋

総務
現場に即した勤務
時間の導入につい

県職員の時差出勤について、県の考えを尋ねた
い。

本田朋

総務
会津大学について 地域に開かれた大学を目指し、会津大学はどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。 水野さちこ

総務
県立医科大学医学
部生の卒業後の進
路について

県立医科大学医学部の卒業生が臨床研修医として
県内に勤務している割合を尋ねたい。 本田朋

総務
ふくしま国際医療
科学センターの看
護師確保について

ふくしま国際医療科学センターの先端診療部門に
おいて、どのように看護師を確保していくのか尋
ねたい。

紺野長人

総務
地方公会計の整備
促進について

市町村における公会計の整備促進のため、県はど
のように支援していくのか尋ねたい。

甚野源次郎

総務
被災者等の心のケ
アについて

県は、市町村職員の心のケアにどのように取り組
むのか尋ねたい。

甚野源次郎

囲いは　知事・副知事答弁
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（企画）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

企画
（内
堀副
知
事）

福島・国際研究産
業都市構想につい
て

福島・国際研究産業都市構想の意義をどのように
捉え実効性を担保していくのか、副知事の考えを
尋ねたい。 西丸武進

企画
(知
事)

知事の今後の復興
理念について

知事は、県民一人一人が復興を意識することがで
きる施策をどのように進めていくのか尋ねたい。 紺野長人

企画
（知
事）

市町村との連携に
ついて

知事は、市町村との連携をいかし、今後どのよう
に復興に取り組むのか尋ねたい。 本田朋

企画
復興施策に係る集
中復興期間の延長
について

避難指示区域等の状況を踏まえ、国の集中復興期
間の延長を強く求めていくべきと思うが、県の考
えを尋ねたい。

坂本栄司

企画
(知
事)

震災の風化への対
応について

震災の風化を防止するため、どのように対応して
いくのか、知事の考えを尋ねたい。 甚野源次郎

企画
（知
事）

ふくしまの未来に
ついて

知事は、福島の魅力をどのように捉え、どのよう
な将来の姿を目指しているのか尋ねたい。 長尾トモ子

企画
（知
事）

本県の復興につい
て

知事は、総合計画の目標年次である２０２０年に
おける本県の復興の姿をどのように思い描き、復
興をどのように進めていくのか尋ねたい。

水野さちこ

企画

浜通り地域の復興
に向けた取組につ
いて

浜通りの原子力災害からの復興に向けたＪＲ常磐
線の高速化について、県の考えを尋ねたい。 矢吹貢一

企画
地域密着型プロス
ポーツチームにつ
いて

県は、地域密着型プロスポーツチームに何を期待
し、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 山田平四郎

企画
ふくしまの未来に
ついて

過疎・中山間地域に思い切った支援をしていくべ
きと思うが、県の考えを尋ねたい。 長尾トモ子

企画
過疎・中山間地域
について

過疎・中山間地域の活力を向上させるため、外部
の力をどのように活用していくのか、県の考えを
尋ねたい。

水野さちこ

企画
過疎地域の活性化
について

過疎地域の活性化につながる空き家対策が必要と
思うが、県の考えを尋ねたい。 小林昭一

企画
過疎・中山間地域
の振興について

県は、過疎・中山間地域における廃校を活用した
地域づくりをどのように支援していくのか尋ねた
い。

甚野源次郎

企画
（知
事）

只見ユネスコエコ
パークについて

知事は、只見ユネスコエコパークの登録決定を受
け、奥会津地域の振興にどのようにつなげていく
のか尋ねたい。

小林昭一

企画
（知
事）

国の「エネルギー
基本計画」につい
て

原子力発電を基幹電源として推進する国の「エネ
ルギー基本計画」を見直すよう国に求めるべきと
思うが、知事の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

企画
国の「エネルギー
基本計画」につい
て

福島第二原発の廃炉について、国及び東京電力に
改めて求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた
い

宮川えみ子

企画
原発問題について
（1）廃炉問題につ
いて

福島第二原発の廃炉の実現に向けた取組を更に強
化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 西丸武進
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（企画）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

企画

国の「エネルギー
基本計画」につい
て

県内原発の全基廃炉、事故収束及び原子力損害の
完全賠償を国に求める県民集会を開催すべきと思
うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

企画
（知
事）

福島の元気創造発
信について

知事は、Ｊヴィレッジの再開に向け、どのような
思いで取り組んでいくのか尋ねたい。 長尾トモ子

企画
（知
事）

再生可能エネル
ギーについて

再生可能エネルギー先駆けの地を目指すに当たっ
て、知事の考えを尋ねたい。 西丸武進

企画
再生可能エネル
ギーの推進につい
て

再生可能エネルギー事業への県民参加の促進策に
ついて、県の考えを尋ねたい。 椎根健雄

企画
再生可能エネル
ギーの推進につい

ソーラー屋根台帳ポテンシャルマップを導入すべ
きと思うが、県の考えを尋ねたい。

本田朋

企画
「ふたばワール
ド」について

県は、今年度の「ふたばワールド」の開催につい
て、どのように考えているのか尋ねたい。 坂本栄司

企画
復興の加速化につい
て

県は、福島再生加速化交付金を活用した避難地域
の復興・再生にどのように取り組むのか尋ねた
い。

長尾トモ子

企画
国道６号の自由通
行化について

国道６号の早期の自由通行化を国に求めるべきと
思うが、県の考えを尋ねたい。 坂本栄司

企画
被災者及び避難者
への支援について

復興公営住宅における新たなコミュニティの形成
について、県の考えを尋ねたい。

椎根健雄

企画

受入自治体と共存
共栄した長期避難
者等の生活拠点の
形成について

コミュニティ研究会の検討結果を生活拠点の整備
にどのようにいかしていくのか、県の考えを尋ね
たい。

矢吹貢一

企画

受入自治体と共存
共栄した長期避難
者等の生活拠点の
形成について

生活拠点やその周辺におけるコミュニティ確保の
ための施設整備が必要と思うが、県の考えを尋ね
たい。

矢吹貢一

企画

受入自治体と共存
共栄した長期避難
者等の生活拠点の
形成について

復興公営住宅整備の進捗状況をどのように評価
し、今後の整備にどのようにいかしていくのか、
県の考えを尋ねたい。

矢吹貢一

企画
福島の元気創造発
信について

東京オリンピック・パラリンピックの関連事業に
ついて、県はどのように取り組むのか尋ねたい。

長尾トモ子

企画
少子化と文化振
興、教育について

県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでい
くのか尋ねたい。

西丸武進

企画
(知
事)

世界の舞台で活躍
する選手の育成に
ついて

知事は、世界の舞台で活躍する選手の育成に向
け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 山田平四郎

企画
(知
事)

第６８回全国レク
リエーション大会
について

第６８回全国レクリエーション大会２０１４福島
の開催に向けた知事の思いを尋ねたい。 坂本栄司

囲いは　知事・副知事答弁
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（環境）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

環境
会津地方の豪雨災
害復旧について

県は、ＪＲ只見線の全線復旧に向け、どのように
取り組んでいくのか尋ねたい。 小林昭一

環境
浜通り地域の復興
に向けた取組につ
いて

県は、太平洋・島サミット開催の気運醸成に向
け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 矢吹貢一

環境
火山防災対策につ
いて

火山防災対策について、県はどのように取り組ん
でいくのか尋ねたい。

本田朋

環境
汚染水問題等につ
いて

田中氏が原子力規制委員会の委員に起用されるこ
とについて、県の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

環境
国の「エネルギー
基本計画」につい

県は、これまでの避難計画をどのように総括して
広域避難計画を策定したのか尋ねたい。 宮川えみ子

環境
広域避難計画につ
いて

県は、広域避難計画の実効性を高めるため、どの
ように取り組んでいくのか尋ねたい。

水野さちこ

環境
(知
事)

原子力災害に対応
した広域避難計画
について

広域避難計画策定に当たっての基本的な考え方を
知事に尋ねたい。 矢吹貢一

環境

原子力災害に対応
した広域避難計画
について　　－避
難先について

県は、広域避難計画におけるいわき市の避難先に
ついて、茨城県のどの地域を想定し、いつ頃まで
に決めるのか尋ねたい。

矢吹貢一

環境

原子力災害に対応
した広域避難計画
について　　－避
難先について

いわき市民の大多数の避難先を茨城県に設定した
理由について尋ねたい。 矢吹貢一

環境

原子力災害に対応
した広域避難計画
について　　－避
難方法について

広域避難計画において、段階的な避難を行うとし
ているが、どのような避難方法なのか尋ねたい。 矢吹貢一

環境

原子力災害に対応
した広域避難計画
について　　－避
難方法について

道路状況や気象状況等に応じた避難ルートの選定
及び誘導について、県の考えを尋ねたい。 矢吹貢一

環境

汚染水問題につい
て

廃炉安全監視協議会等において汚染水対策を厳し
く監視するとともに、協議会等の取組状況をしっ
かりと県民に伝えるべきと思うが、県の考えを尋
ねたい。

椎根健雄

環境
廃炉に向けた取組
について

廃炉に向けた取組の監視に当たり、県は、県議会
や委員会での議論を東京電力の取組にどのように
反映させているのか尋ねたい。

本田朋

環境
汚染水問題等につい廃炉に向けた取組について、世界の英知を結集す

る体制を作るよう国に求めるべきと思うが、県の
考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境

原発労働者問題に
ついて

事故収束・廃炉作業に当たる人材の育成と被ばく
限度を超えた技術者・熟練労働者が後進の教育を
行うような仕組みづくりを国及び東京電力に求め
るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境

原発事故対策につ
いて

県は、汚染水対策を始めとする廃炉に向けた取組
について、現在の進捗状況と今後の課題をどのよ
うに認識し、今後どのように監視していくのか尋
ねたい。

長尾トモ子

環境
原発問題について
－廃炉問題につい

福島第一原発の廃炉に向けた中長期ロードマップ
の進捗状況について尋ねたい。

西丸武進
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（環境）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

環境
汚染水問題等につ
いて

地下水バイパスの揚水井Ｎｏ．１２を閉鎖するよ
う東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋
ねたい。

宮川えみ子

環境

汚染水問題等につ
いて

地下水バイパスによる海への放出について、個々
の揚水井において高い放射能濃度が検出された場
合、他の揚水井の地下水で薄めるような安易な考
えをすべきでないと思うが、県の考えを尋ねた
い。

宮川えみ子

環境
原発問題について
（4）汚染水処理問
題について

地下水バイパス水の放出について、県はこれまで
どのような取組を行い、今後どのように監視をし
ていくのか尋ねたい。

西丸武進

環境
汚染水問題等につ
いて

汚染水の管理を徹底し、せき外に流出させないよ
う東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋
ねたい。

宮川えみ子

環境

原発問題について
－汚染水処理問題
について

汚染水貯留タンクからの汚染水の漏えいについ
て、どのような対策が講じられているのか尋ねた
い。

西丸武進

環境

原発問題について
－汚染水処理問題
について

「ゲリラ豪雨」のような降雨時における汚染水貯
留タンクせき内の雨水について、どのような対策
が講じられているのか尋ねたい。

西丸武進

環境
原発問題について
－汚染水処理問題
について

トレンチ内の汚染水について、どのような対策が
講じられているのか尋ねたい。 西丸武進

環境

汚染水問題につい
て

幾つかの懸念がある中で、凍土遮水壁を約７年間
維持し、その間に原子炉建屋等の止水対策を行う
計画について、県は今後どのように対応していく
のか尋ねたい。

椎根健雄

環境
原発事故対策につ
いて

廃炉作業に従事する人材を確保するため、東京電
力に作業環境の改善を求めていくべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。

長尾トモ子

環境
汚染水問題等につ
いて

福島第一原発の現地対策本部の設置と人員配置の
拡充を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね
たい。

宮川えみ子

環境
原発労働者問題に
ついて

事故収束・廃炉作業に当たる労働者の待遇につい
て、国家公務員に準じたものとさせるよう国に求
めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境
原発労働者問題に
ついて

東京電力による労務費割増分を労働者の賃金に反
映させるよう国に求めるべきと思うが、県の考え
を尋ねたい。

宮川えみ子

環境
原発労働者問題に
ついて

福島第一原発敷地内で発生した死亡事故の原因と
再発防止対策について、県は東京電力からどのよ
うな説明を受けているのか尋ねたい。

宮川えみ子

環境
原発労働者問題に
ついて

富岡労働基準監督署の人員を増やすよう国に求め
るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

環境
野生鳥獣捕獲対策
について

県は、野生鳥獣の生息数管理のための捕獲事業に
どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 水野さちこ

環境
除染の促進につい
て

中間貯蔵施設に関する住民説明会での意見に対
し、国は具体的な考え方を示すべきと思うが、県
の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境
（知
事）

原発事故対策につ
いて

知事は、中間貯蔵施設の早期設置に向け、どのよ
うに取り組んでいくのか尋ねたい。 長尾トモ子

環境
原発問題について 中間貯蔵施設について、これまでの経緯を踏ま

え、県はどのように取り組んでいくのか尋ねた
い。

西丸武進
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（環境）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

環境
中間貯蔵施設等に
ついて

中間貯蔵施設の住民説明会における住民の意向を
踏まえてどのように取り組むのか、県の考えを尋
ねたい。

坂本栄司

環境
中間貯蔵施設等に
ついて

既存管理型処分場の住民説明会における住民の意
向を踏まえてどのように取り組むのか、県の考え
を尋ねたい。

坂本栄司

環境
除染の促進につい
て

市町村除染について、一層の加速化を図るべきと
思うが、県の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

環境
除染の促進につい
て

除染の長期目標である追加被ばく線量年間１ミリ
シーベルト以下を堅持するよう国に求めるべきと
思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境
６月補正予算等に
ついて

県は、除染対策基金の適時・適切な執行に向け、
どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 西丸武進

環境

原発問題について
－除染問題につい
て

除去土壌等の仮置場について、現在の設置状況を
尋ねたい。 西丸武進

環境
原発問題について
－除染問題につい
て

県は、国直轄除染及び市町村除染の推進にどのよ
うに取り組んでいるのか尋ねたい。 西丸武進

環境
原発問題について
－除染問題につい
て

県は、除染従事者をどのように育成しているのか
尋ねたい。 西丸武進

環境
原発問題について
－除染問題につい
て

市町村除染において道路側溝の除染を進めるべき
と思うが、県の考えを尋ねたい。 西丸武進

環境
除染について 県が公表している除染実施状況における「調査に

て終了」の住宅についても希望があれば除染を行
うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

環境
除染について 早期に追加的除染の方針を示すよう国に求めるべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。
宮本しづえ

環境
除染について これまでの除染の目標及び目安は堅持すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。
宮本しづえ

環境
除染について 市町村除染において、作業員に設計労務単価どお

りの賃金が確実に支払われる仕組みが必要と思う
が、県の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

環境
市町村が行う除染
作業について

市町村間における除染方法等の情報共有につい
て、県はどのように取り組んでいくのか尋ねた
い。

遊佐久男

環境
市町村が行う除染
作業について

県は、除染技術の実証にどのように取り組んでい
くのか尋ねたい。 遊佐久男

環境
全ての被害者への
完全賠償について

福島県原子力損害対策協議会を開催し、国に指針
の見直しによる完全賠償の実現を求めるべきと思
うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境
全ての被害者への
完全賠償について

原発事故に伴い全県民が受け続けている精神的苦
痛による損害について、国及び東京電力に賠償を
求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境
原発問題について
（1）損害賠償につ
いて

多くの被害者に共通する損害の公平な賠償のた
め、国に指針を見直すよう求めるべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。

西丸武進

環境
原子力損害賠償に
ついて

特定避難勧奨地点を含む地域の全ての住民に対
し、精神的損害の賠償を一律に行うよう東京電力
に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

水野さちこ

環境
原子力損害賠償に
ついて

避難指示区域見直し後の区域ごとの賠償に大きな
差異が生じないよう国及び東京電力に求めるべき
と思うが、県の考えを尋ねたい。

水野さちこ

環境
被災者及び避難者
への支援について

住居確保損害に係る賠償について、東京電力は被
害者に十分な説明を行った上で速やかに賠償金を
支払うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

椎根健雄
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（環境）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

環境
賠償問題について 原発事故による営業損害について、被害の状況を

踏まえた賠償が適切になされるべきと思うが、県
の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

環境

賠償問題について 長期間の帰還不能に伴う精神的損害について、避
難指示区域内の住民に一律に賠償するよう国及び
東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね
たい。

宮本しづえ

環境
賠償問題について 原子力損害賠償紛争解決センターにおける和解実

例の水平展開について、県は東京電力にどのよう
に求めていくのか尋ねたい。

宮本しづえ

環境

精神的損害の賠償
に係る県の対応に
ついて

原発事故に伴う県民の精神的損害の賠償が十分に
なされるよう国に指針の見直しを求めるべきと思
うが、県の考えを尋ねたい。

紺野長人

環境

被災者支援につい
て

住宅を自力で再建することを可能にするため、被
災者生活再建支援金の増額を国に求め、本県とし
ても独自の支援制度を創設すべきと思うが、県の
考えを尋ねたい。

宮川えみ子

環境
被災者支援につい
て

避難者と避難先住民との交流促進を図ることがで
きるよう支援を強化すべきと思うが、県の考えを
尋ねたい。

宮川えみ子

環境

避難者及び災害弱
者対策について

県は、避難者意向調査の結果を踏まえ、避難者へ
の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねた
い。

長尾トモ子

環境
避難者支援につい
て

仮設住宅の入居期間について、更に延長する必要
があると思うが、県の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

環境
避難者支援につい
て

県内自主避難者への借上住宅支援について、同一
市町村内の避難も対象とすべきと思うが、県の考
えを尋ねたい。

宮本しづえ

環境
（知
事）

避難者支援につい
て

知事は、避難者意向調査の結果をどのように受け
止め、避難者への支援にどのように取り組んでい
くのか尋ねたい。

遊佐久男

環境
避難者支援につい
て

記名式による意向調査の結果を踏まえ、県内市町
村や受入都道府県等との連携が重要と思うが、県
の考えを尋ねたい。

遊佐久男

環境
避難者支援につい
て

避難者それぞれの状況を把握するため、継続して
意向調査を行う必要があると思うが、県の考えを
尋ねたい。

遊佐久男

環境
災害関連死につい
て

市町村が行う災害関連死の認定の審査について、
県はどのように対応していくのか尋ねたい。 甚野源次郎

囲いは　知事・副知事答弁
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（福祉）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

福祉
福祉型県政への転
換について

医療介護総合確保推進法に反対すべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

福祉
避難者及び災害弱
者対策について

災害関連死を防止するため、どのように取り組ん
でいくのか、県の考えを尋ねたい。 長尾トモ子

福祉
原子力災害に対応
した広域避難計画
について

病院や社会福祉施設における広域的避難計画の策
定について、県はどのように支援していくのか尋
ねたい。

矢吹貢一

福祉
国民健康保険制度
について

国民健康保険の県への移行の動きを踏まえ、市町
村国保の現状と今後の対応について尋ねたい。

水野さちこ

福祉
がん対策について 過去３年間の国民健康保険の医療費の一部負担金

減免申請件数及び承認件数について尋ねたい。
宮本しづえ

福祉

がん対策について 医療費の一部負担金減免制度について、生活実態
に合わない減免基準の見直しを国に求めるととも
に、市町村要綱の見直しを支援すべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

福祉

国民健康保険税等
について

憲法第２５条に定める生存権保障にふさわしい国
保制度となるよう、国保税の軽減を図るための国
庫負担金を抜本的に引き上げるとともに、生活保
護基準に基づく減免制度にすべきと思うが、県の
考えを尋ねたい。

宮本しづえ

福祉
国民健康保険税等
について

過去５年間の国保税の滞納処理に係る差押件数に
ついて尋ねたい。

宮本しづえ

福祉

医療と介護問題に
ついて
（2）介護問題につ
いて

県は、相双地域における福祉及び介護人材の確保
にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 西丸武進

福祉

医療と介護問題に
ついて
（2）介護問題につ
いて

県は、相双地域の介護福祉職員の育成にどのよう
に取り組んでいくのか尋ねたい。 西丸武進

福祉

医療と介護問題に
ついて
（2）介護問題につ
いて

県は、介護施設が行う福祉及び介護人材の確保の
取組をどのように支援していくのか尋ねたい。 西丸武進

福祉
福祉及び介護人材
の確保について

県は、福祉及び介護人材の確保にどのように取り
組んでいくのか尋ねたい。 水野さちこ

福祉
地域における見守
り対策について

県は、地域における高齢者世帯等の見守りをどの
ように支援していくのか尋ねたい。

山田平四郎

福祉
介護人材の定着に
ついて

県は、介護人材の定着にどのように取り組んでい
るのか尋ねたい。

小林昭一

福祉

医療と介護問題に
ついて
（2）介護問題につ
いて

原発事故等で避難している要介護者が入所するた
めの施設の整備について、県の考えを尋ねたい。 西丸武進

福祉

介護保険制度につ
いて

要支援認定者は、訪問介護及び通所介護の地域支
援事業への移行に不安を感じていると思うが、県
はどのように市町村を支援していくのか尋ねた
い。

水野さちこ

福祉
（知
事）

高齢者対策につい
て

高齢者が元気に生き生きと生活できる福島県の実
現に向け、どのように取り組むのか、知事の考え
を尋ねたい。

宮本しづえ

福祉
医療介護総合確保
推進法について

国の認知症施策推進５か年計画を受け、県は高齢
者の認知症対策にどのように取り組んでいるのか
尋ねたい。

甚野源次郎

平成26年6月定例会における本会議質問項目及び要旨
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（福祉）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

福祉
子どもへの支援に
ついて

県は、子ども・子育て支援新制度の導入に向け、
県内市町村の子ども・子育て支援事業計画の策定
をどのように支援していくのか尋ねたい。

長尾トモ子

福祉
（知
事）

少子化と文化振
興、教育について

知事は、少子化対策にどのように取り組むのか尋
ねたい。 西丸武進

福祉
子育て・少子化対
策について

地域の実情に応じた男女の出会いから結婚、妊
娠・出産、子育てまでの切れ目のない支援につい
て、県はどのように取り組むのか尋ねたい。

水野さちこ

福祉
子育て・少子化対
策について

保育所に対する子ども・子育て支援新制度の周知
にどのように取り組んでいくのか、県の考えを尋
ねたい。

水野さちこ

福祉
子育て・少子化対
策について

放課後児童クラブについて、県はどのように支援
しているのか尋ねたい。

水野さちこ

福祉
子育て・少子化対
策について

県は、保育士の確保及び定着にどのように取り組
んでいるのか尋ねたい。

水野さちこ

福祉
ストレス状態から子
どもを守る施策につ
いて

子どものストレス軽減に関する知識を保育士が共
有するための取組が重要と思うが、県の考えを尋
ねたい。

紺野長人

福祉
心のケアについて 被災者の心のケア対策について、どのように強化

していくのか、県の考えを尋ねたい。
水野さちこ

福祉
障がい者支援につ
いて

重度障がい者等の入院時コミュニケーション支援
事業を普及すべきと思うが、県の考えを尋ねた
い。

坂本栄司

福祉
被災者等の心のケ
アについて

県は、県内外に避難している被災者の心のケアに
どのように取り組むのか尋ねたい。

甚野源次郎

福祉
避難者及び災害弱
者対策について

県外避難者への心身の健康支援について、県の考
えを尋ねたい。 長尾トモ子

福祉
がん対策について 福島県がん対策の推進に関する条例に基づき、が

ん検診受診率の向上にどのように取り組んでいく
のか尋ねたい。

宮本しづえ

福祉
食を通した健康増
進について

県は、食を通した健康の増進にどのように取り組
んでいくのか尋ねたい。

山田平四郎

福祉
難病対策について 難病関連２法の成立を受け、県はどのように対応

していくのか尋ねたい。
甚野源次郎

福祉
原発労働者問題に
ついて

原発作業員の被ばく線量データの共有化の進捗状
況について尋ねたい。 宮川えみ子

福祉
子どもへの支援に
ついて

甲状腺検査により甲状腺がんと診断された県民の
不安に対し、どのような支援が行われているのか
尋ねたい。

長尾トモ子

福祉
県民健康調査につ
いて

県は、県民健康調査基本調査の回答率の向上にど
のように取り組んでいるのか尋ねたい。

水野さちこ

福祉
県民健康調査につ
いて

県は、甲状腺検査の体制の強化をどのように図っ
ているのか尋ねたい。

遊佐久男

福祉
県民健康調査につ
いて

ホールボディカウンター検査の結果を踏まえ、県
は県民の不安解消にどのようにつなげていくのか
尋ねたい。

遊佐久男

福祉
県民健康調査につ
いて

県民健康調査の推進に当たっては、市町村の保健
師との連携が必要と思うが、県の考えを尋ねた
い。

遊佐久男

福祉

県民健康調査と医
療費の負担につい
て

県民健康調査の甲状腺検査の結果、県民が負担す
ることとなる医療費について、国の責任で財源を
措置するよう求めるべきと思うが、県の考えを尋
ねたい。

紺野長人

福祉

県民健康調査と医
療費の負担につい
て

県民健康調査の甲状腺検査の結果、県民が負担す
ることとなる医療費について、当面の措置として
県が負担する制度を早急に創設すべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。

紺野長人
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（福祉）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

福祉

ホールボディカウ
ンター検査につい
て

立位や座位型のホールボディカウンターで検査す
ることができない障がいがある子どもの検査につ
いて、県はどのように対応していくのか尋ねた
い。

坂本栄司

福祉

６月補正予算等に
ついて

ふくしま国際医療科学センターの整備について、
増額補正が必要になった理由を尋ねたい。 西丸武進

福祉

医療と介護問題に
ついて
（1）浜通り地方の
医師確保対策につ
いて

いわき地方の救急医療体制の強化にどのように取
り組むのか、県の考えを尋ねたい。

西丸武進

福祉

医療と介護問題に
ついて
（1）浜通り地方の
医師確保対策につ
いて

東北地方の医学部新設について、県はどのように
考えているのか尋ねたい。

西丸武進

福祉
地域医療従事者の
確保について

県は、会津地方における医師の確保にどのように
取り組んでいくのか尋ねたい。

小林昭一

福祉
地域医療従事者の
確保について

県は、女性医師の再就業の支援にどのように取り
組んでいるのか尋ねたい。

小林昭一

福祉
医療介護総合確保
推進法について

地域医療構想の策定に当たっては、医療圏ごとに
必要な病床機能の整備を基本とすべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。

宮本しづえ

福祉

がん対策について ふくしま国際医療科学センターの整備に係る債務
負担行為の額と契約額に差が生じているが、県は
どのように受け止めているのか尋ねたい。

宮本しづえ

福祉
がん対策について 県立医科大学のＰＥＴ・ＭＲＩの利用状況と今後

の活用について尋ねたい。 宮本しづえ

福祉
産科医の確保と定
着について

分娩取扱施設が連携する仕組みづくりが必要と思
うが、県の考えを尋ねたい。

紺野長人

福祉

浜通り地域の復興
に向けた取組につ
いて－「安全・安
心の確保」に向け
た取組について

浜通り地方医療復興計画の推進に向け、事業の延
長や基金の積み増しを国に要望すべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。 矢吹貢一

福祉

浜通り地域の復興
に向けた取組につ
いて－「安全・安
心の確保」に向け
た取組について

いわき市の新病院整備について、県はどのような
支援を行っているのか尋ねたい。

矢吹貢一

福祉
双葉郡内の医療に
ついて

双葉郡内の医療機関に対する継続した支援が必要
と思うが、県の取組を尋ねたい。

坂本栄司

福祉
医療介護総合確保
推進法について

医療介護総合確保推進法の成立を踏まえ、医療提
供体制の構築に向けてどのように取り組んでいく
のか、県の考えを尋ねたい。

甚野源次郎

福祉
地域医療従事者の
確保について

県は、看護職員の勤務環境の改善にどのように取
り組んでいるのか尋ねたい。

小林昭一

福祉
地域医療従事者の
確保について

県は、離職した看護職員の再就業の促進にどのよ
うに取り組んでいるのか尋ねたい。

小林昭一

福祉
三春シェルターの
被災ペットについ
て

三春シェルターの被災ペットの対応と動物愛護の
拠点施設としての活用について、県の考えを尋ね
たい。

甚野源次郎

福祉
双葉郡内の医療に
ついて

県は、双葉郡内への診療所の設置にどのように取
り組むのか尋ねたい。

坂本栄司

囲いは　知事・副知事答弁
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（公安）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

公安
人員の確保等につ
いて

警察官の自殺の原因をどのように捉え、対策をど
のように考えているのか尋ねたい。 宮川えみ子

公安

警察行政について 県警察は、自殺予防の観点から精神面を含めた職
員の健康管理にどのように取り組むのか尋ねた
い。

西丸武進

公安
警察行政について 県警察におけるメンタルヘルス対策について、幹

部職員等への研修の取組を尋ねたい。 紺野長人

公安
人員の確保等につ
いて

警察職員の長期病気休暇等の人数とこのうちの精
神科疾患による人数について尋ねたい。 宮川えみ子

公安
警察行政について 組織運営の今後の課題と対応について、県警察の

考えを尋ねたい。 椎根健雄

公安
警察行政について 県警察は、震災後の現状や職員の業務負担等を踏

まえ、今後の組織づくりにどのように取り組むの
か尋ねたい。

長尾トモ子

公安
人員の確保等につ
いて

警察官の増員について、国への要望をどのように
考えているのか尋ねたい。 宮川えみ子

公安
警察行政について 県警察におけるガソリン等燃料の備蓄についての

考えを尋ねたい。 西丸武進

公安
警察行政について 県警察における子どもの安全対策の取組について

尋ねたい。 水野さちこ

公安
警察行政について 県警察におけるストーカー事案の現状と対応につ

いて尋ねたい。 水野さちこ

公安
警察行政について Ｂ－１グランプリにおける安全対策や交通対策等

について、県警察の考えを尋ねたい。 椎根健雄

囲いは　知事・副知事答弁

平成26年6月定例会における本会議質問項目及び要旨
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（商労）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

商労
中小企業支援につ
いて

県は、中小企業の二重債務問題の解決に向け、ど
のように取り組んでいくのか尋ねたい

宮川えみ子

商労
原発問題について 避難事業者への経営支援について、県はどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 西丸武進

商労
雇用対策について 労働者派遣法改正案に反対すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。
宮川えみ子

商労
雇用対策について 悪質な労働環境が疑われる、いわゆる「ブラック

バイト」や「ブラック企業」について、実態を調
査し公表すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

商労
実効ある少子化対
策に向けた労働環
境の整備について

違法な労働の撲滅に国と連携して取り組むべきと
思うが、県の考えを尋ねたい。 紺野長人

商労
実効ある少子化対
策に向けた労働環
境の整備について

最低賃金の引上げを国に要請すべきと思うが、県
の考えを尋ねたい。 紺野長人

商労

浜通り地域の復興
に向けた取組につ
いて－「産業の再
生」に向けた取組
に

いわき四倉中核工業団地の関連公共施設整備に係
る財源確保について、県はどのように取り組んで
いくのか尋ねたい。 矢吹貢一

商労
企業誘致について 働く場を確保するため、県は企業誘致にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。
小林昭一

商労
中小企業支援につ
いて

被災した中小企業者の事業再開を積極的に支援す
るため、中小企業等グループ補助金の周知を図る
べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

商労
再生可能エネルギー
の推進について

県は、再生可能エネルギー分野における県内中小
企業の参入支援と雇用の拡大にどのように取り組
んでいくのか尋ねたい。

宮川えみ子

商労
再生可能エネル
ギーについて

県は、福島再生可能エネルギー研究所と連携した
再生可能エネルギーに係る人材育成にどのように
取り組んでいくのか尋ねたい。

西丸武進

商労
県内企業の研究開
発について

県は、再生可能エネルギー関連産業の人材育成に
どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

水野さちこ

商労
（知
事）

産業の振興につい
て

知事は、福島再生可能エネルギー研究所との連携
により、関連産業の育成・集積をどのように進め
るのか尋ねたい。

椎根健雄

商労
再生可能エネル
ギー関連技術につ
いて

県は、県内企業の再生可能エネルギー関連技術の
研究開発や商品化をどのように支援していくのか
尋ねたい。

山田平四郎

商労
県内企業の研究開
発について

ハイテクプラザにおいて、県内企業による廃炉・
除染に係るロボット等の開発をどのように支援し
ていくのか尋ねたい。

水野さちこ

商労
産業の振興につい
て

医療機器関連産業の集積をどのように進めていく
のか、県の考えを尋ねたい。

椎根健雄

商労
中小企業支援につ
いて

商店のリフォーム支援について、中心市街地の空
き店舗に限定せず適用すべきと思うが、県の考え
を尋ねたい。

宮川えみ子

商労
過疎・中山間地域
について

県は、買物弱者の対策にどのように取り組んでい
るのか尋ねたい。

水野さちこ

商労
ふくしまの未来に
ついて

県は、本県の成長産業である再生可能エネルギー
と医療機器関連産業を担う人材の育成にどのよう
に取り組んでいくのか尋ねたい。

長尾トモ子

商労
福島の元気創造発
信について

県は、デスティネーションキャンペーンの本番に
向け、広域的な観光ルートづくりにどのように取
り組んでいくのか尋ねたい。

長尾トモ子

平成26年6月定例会における本会議質問項目及び要旨
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（商労）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

商労
福島の元気創造発
信について

県は、観光に携わる人材の育成にどのように取り
組んでいくのか尋ねたい。 長尾トモ子

商労
映画等を活用した
観光振興について

県は、映画等を活用した観光振興にどのように取
り組んでいくのか尋ねたい。

西丸武進

商労
グリーン・ツーリ
ズムの推進につい

農山漁村滞在型観光を推進していくべきと思う
が、県の考えを尋ねたい。

本田朋

商労
コンベンションを
契機とした観光振
興について

県は、コンベンションを契機とした観光振興にど
のように取り組んでいくのか尋ねたい。 山田平四郎

商労
ふくしまファンク
ラブについて

県は、ふくしまファンクラブの会員拡大にどのよ
うに取り組むのか尋ねたい。

坂本栄司

商労
（知
事）

福島の元気創造発
信について

日本橋ふくしま館を拠点とした首都圏における風
評払拭にどのように取り組むのか、知事の考えを
尋ねたい。

長尾トモ子

商労
県産品の振興等に
ついて

日本橋ふくしま館における県産品の振興や観光の
復興に向けた今後の取組について、県の考えを尋
ねたい。

水野さちこ

商労
福島の元気創造発
信について

県は、全国新酒鑑評会で金賞受賞数が２年連続日
本一となった日本酒の販路拡大をどのように支援
していくのか尋ねたい。

長尾トモ子

商労
県産品の風評払拭
対策について

全国新酒鑑評会で金賞受賞数が２年連続日本一と
なった日本酒と県産品を組み合わせた効果的なＰ
Ｒを行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

山田平四郎

商労

浜通り地域の復興
に向けた取組につ
いて－「産業の再
生」に向けた取組

県は、いわき四倉中核工業団地第２期区域の整備
をどのように進めていくのか尋ねたい。

矢吹貢一

囲いは　知事・副知事答弁
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（文教）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

文教

安倍政権が進める
「集団的自衛権行
使容認」「教育改
革」　について

新たな教育委員会制度について、県教育委員会委
員長の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

文教
人員の確保等につ
いて

県教育委員会教職員の長期病気休暇等の人数とこ
のうちの精神科疾患による人数について尋ねた
い。

宮川えみ子

文教
教育行政の充実に
ついて

県立高等学校授業料無償制の復活を国に求めるべ
きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

文教

教育行政の充実に
ついて

福島県奨学資金について、貸付時の学力基準を撤
廃し、より多くの生徒が奨学資金の貸付けを受け
ることができるようにすべきと思うが、県教育委
員会の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

文教

子どもへの支援に
ついて

県教育委員会は、双葉郡の中高一貫校で学んだ生
徒が将来の夢を描き、社会に貢献する人材となる
よう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

長尾トモ子

文教

少子化と文化振
興、教育について
（1）双葉郡の中高
一貫校について

県教育委員会は、双葉郡の中高一貫校の開校に向
け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 西丸武進

文教

少子化と文化振
興、教育について
（1）双葉郡の中高
一貫校について

双葉郡の中高一貫校において、どのように人材を
育成していくのか、県教育委員会の考えを尋ねた
い。

西丸武進

文教
双葉郡の中高一貫
校について

双葉郡の中高一貫校への教員配置について、県教
育委員会の考えを尋ねたい。

坂本栄司

文教
双葉郡の中高一貫
校について

双葉郡の中高一貫校において、大学や関係機関等
との連携にどのように取り組んでいくのか、県教
育委員会の考えを尋ねたい。

坂本栄司

文教
教育行政について 県教育委員会は、本県の中高一貫教育にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 遊佐久男

文教
子どもへの支援に
ついて

特別支援教育の一層の充実を図るため、地域と連
携した教育環境づくりが重要であると思うが、県
教育委員会の考えを尋ねたい。

長尾トモ子

文教
教育について 複式学級のある小規模校に手厚く教員を配置すべ

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。
水野さちこ

文教
教育について 県教育委員会は、公立学校における食育の充実に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。
水野さちこ

文教
教育について 県教育委員会は、公立中学校の免許外教科担任の

縮減にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。
水野さちこ

文教
教育について 県教育委員会は、再生可能エネルギーに関する教

育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。
水野さちこ

文教
新聞を活用した教育
について

県教育委員会は、公立小中学校における新聞を活用
した教育にどのように取り組んでいるのか尋ねた
い。

小林昭一

文教
教育行政について 各県立学校に除雪機を配備すべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。 椎根健雄

文教
県立高校入試につ
いて

県教育委員会は、県立高等学校入学者の選抜にお
いて、Ⅰ期選抜の公平性をどのように確保してい
るのか尋ねたい。

本田朋

文教
教育行政について 県教育委員会は、被災した児童生徒の心のケアに

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。
遊佐久男

平成26年6月定例会における本会議質問項目及び要旨
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（文教）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

文教
県立高等学校への
防災学科の設置に
ついて

県立高等学校における防災学科の設置を検討すべ
きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。 山田平四郎

文教

学校給食における
地場産物活用につ
いて

県教育委員会は、学校給食において地場産物の活
用を促進するため、平成３２年度までに地場産物
の活用割合を４０％にする目標にどのように取り
組んでいくのか尋ねたい。

山田平四郎

文教

ストレス状態から
子どもを守る施策
について

公立小学校において、児童のストレスに関する医
学的知見に基づいた情報を教員が共有することが
重要と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

紺野長人

文教

公立学校における
食物アレルギー対
策について

県教育委員会は、公立学校における食物アレル
ギーへの対応にどのように取り組んでいるのか尋
ねたい。

甚野源次郎

文教

子ども読書活動推
進計画について

第三次子ども読書活動推進計画をどのように策定
しようとしているのか、県教育委員会の考えを尋
ねたい。

甚野源次郎

文教

県立特別支援学校に
おける外部専門家と
の連携について

県立特別支援学校における外部専門家との連携の
成果と今後の取組について、県教育委員会の考え
を尋ねたい。

甚野源次郎

囲いは　知事・副知事答弁
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（農林水産）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

農林
水産

国の農政転換につ
いて

政府が進めようとしている農業改革について、県
の考えを尋ねたい。 宮川えみ子

農林
水産

国の農政転換につ
いて

我が国の農業と放射性物質による被害に苦しむ本
県の農業に重大な影響を及ぼすＴＰＰについて、
協定交渉からの離脱を国に求めるべきと思うが、
県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

復興の加速化につい
て

県は、原子力災害を踏まえ、安全な農産物の生産
拡大を通じた農業再生にどのように取り組んでい
くのか尋ねたい。

長尾トモ子

農林
水産

農林水産物の生産
から消費までの対
策について

農林水産業の復興に向け、生産から消費までの各
段階の対策を総合的に進めるべきと思うが、県の
考えを尋ねたい。

山田平四郎

農林
水産

原発事故からの農
林水産業再生につ
いて

県は、農地土壌の放射性物質調査を一筆ごとに行
うとともに、大学や民間団体の調査結果も積極的
に活用すべきと思うが、考えを尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

原発事故からの農
林水産業再生につ
いて

県は、農林水産業の再生を図るための研究を担う
人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね
たい。

宮川えみ子

農林
水産

農業の振興につい
て

地球温暖化による農業生産への影響を踏まえた農
業総合センターにおける試験研究の取組につい
て、県の考えを尋ねたい。

椎根健雄

農林
水産

農林業の振興につ
いて

県は、避難地域等の実情に応じた新たな作物の導
入にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

水野さちこ

農林
水産

国の農政転換につ
いて

農地中間管理事業の実施に当たっては、農業委員
会を排除せず十分に意見を聴いた上で、大企業等
への農地集積が優先されないようにすべきと思う
が、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

農業の振興につい
て

県は、新規就農者の育成及び確保にどのように取
り組んでいくのか尋ねたい。

小林昭一

農林
水産

原発事故からの農
林水産業再生につ

イノシシによる農作物被害の状況と防止対策に関
する市町村支援の強化について尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

農業施策について 「農業分野における規制改革」の中の農協の見直
しについて、県はどのように考えているのか尋ね
たい。

西丸武進

農林
水産

原発事故からの農
林水産業再生につ
いて

農林水産物の検査や生産状況等を視察するモニ
ターツアーについて、どのように取り組んでいく
のか尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

農林業の復興施策
について

県は、平成２５年産米の流通状況を踏まえ、販売
促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

遊佐久男

農林
水産

県産品の風評払拭
対策について

県は、県産農林水産物の販売拡大に向け、テレビ
ＣＭ等を最大限に活用した情報発信にどのように
取り組んでいくのか尋ねたい。

山田平四郎

農林
水産

県産品の風評払拭
対策について

県は、地域産業６次化に取り組む人材をどのよう
に育成していくのか尋ねたい。

山田平四郎

農林
水産

農業の振興につい
て

県は、国の米政策改革を踏まえ、地域の特色をい
かした米づくりをどのように支援していくのか尋
ねたい。

小林昭一

農林
水産

農林業の復興施策
について

今年の飼料用米の作付状況と今後の支援策につい
て尋ねたい。

遊佐久男

農林
水産

農業施策について あんぽ柿の昨年度の出荷実績と産地再生に向けた
今年度の取組について尋ねたい。

西丸武進

農林
水産

県で開発している
「アスパラガス福
島交１０号」につ

「アスパラガス福島交１０号」の生産拡大にどの
ように取り組むのか、県の考えを尋ねたい。 山田平四郎

平成26年6月定例会における本会議質問項目及び要旨
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（農林水産）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

農林
水産

原発事故からの農
林水産業再生につ
いて

水産物の非破壊型検査機器を各メーカーで開発中
と聞くが、機器開発に向けた課題と進捗状況につ
いて尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

農業用ため池を活用
したフロート式太陽
光発電について

農業用ため池を活用したフロート式太陽光発電の
導入に向けた実証実験を行うべきと思うが、県の
考えを尋ねたい。

本田朋

農林
水産

農業用水を利用した
小水力発電について

農業用水を利用した小水力発電を推進すべきと思
うが、県の考えを尋ねたい。

本田朋

農林
水産

農業の振興につい
て

県は、耕作放棄地の再生に向け、どのように取り
組んでいくのか尋ねたい。

小林昭一

農林
水産

農業施策について 県は、農業用のダム及びため池の放射性物質対策
にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

西丸武進

農林
水産

会津地方の豪雨災
害復旧について

只見町における林道施設災害の復旧状況と早期復
旧に向けた県の支援策について尋ねたい。

小林昭一

農林
水産

森林・林業につい
て

県は、多面的機能の発揮に向けた森林整備にどの
ように取り組んでいくのか尋ねたい。 小林昭一

農林
水産

原発事故からの農
林水産業再生につ

放射性物質による被害を受けた本県の林業におけ
る担い手確保の現状と対策について尋ねたい。

宮川えみ子

農林
水産

農林業の振興につ
いて

県は、林業・木材産業の活性化に向け、県産材の
利用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた
い。

水野さちこ

農林
水産

森林・林業につい
て

県は、間伐材の利用促進にどのように取り組んで
いくのか尋ねたい。 小林昭一

農林
水産

農林業の復興施策
について

県は、原木しいたけ生産の回復に向け、どのよう
に取り組んでいくのか尋ねたい。

遊佐久男

農林
水産

農林業の復興施策
について

県は、県内産しいたけ用原木の確保に向け、どの
ように取り組んでいくのか尋ねたい。

遊佐久男

囲いは　知事・副知事答弁
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（土木）

番号 質　問　項　目 質　問　要　旨 質　問　者

土木
復興を支える道路
整備について

会津縦貫南道路の整備の状況と今後の取組につい
て尋ねたい。

西丸武進

土木
県道いわき石川線に
ついて

井戸沢断層がある県道いわき石川線田人地区の道
路斜面の状況について尋ねたい。

宮川えみ子

土木
県道いわき石川線に
ついて

一日も早く通行を確保すべきと思うが、通行止め
解除の見通しについて尋ねたい。

宮川えみ子

土木
県道いわき石川線に
ついて

県は、県道いわき石川線才鉢地内の抜本的な整備
にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

宮川えみ子

土木
復興を支える道路
整備について

小名浜道路の整備に向けた取組状況と今後の見通
しについて尋ねたい。

西丸武進

土木
安全・安心な地域
づくりについて

県は、洪水に備えたソフト対策にどのように取り
組んでいるのか尋ねたい。

小林昭一

土木
小名浜港の特定埠頭
運営事業について

特定埠頭運営事業の実施による地元の港湾運送事
業者への影響について、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

土木
小名浜港東港につ
いて

東港供用後の港湾利用者への安全対策とトイレ等
の施設の設置について、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

土木
復興の加速化につい
て

特定貨物輸入拠点港湾に指定された小名浜港の港
湾機能の強化にどのように取り組んでいくのか、
県の考えを尋ねたい。

長尾トモ子

土木

被災者支援につい
て

復興公営住宅の入居希望の多い地域について、建
設を更に促進すべきと思うが、県の考えを尋ねた
い。

宮川えみ子

土木

被災者支援につい
て

市町村が整備する災害公営住宅の家賃について、
国の軽減制度に県が上乗せして支援すべきと思う
が、県の考えを尋ねたい。

宮川えみ子

土木
復興の加速化につい
て

県は、復興公営住宅の早期整備に向け、どのよう
に取り組んでいくのか尋ねたい。

長尾トモ子

土木

避難者支援につい
て

被災世帯が長期入居を希望している借上住宅につ
いて、災害公営住宅にすべきと思うが、県の考え
を尋ねたい。

宮本しづえ

土木

復興公営住宅の整
備について

県は、買取型の木造復興公営住宅の整備につい
て、中小の工務店が参入しやすい環境づくりにど
のように取り組んでいるのか尋ねたい。

坂本栄司

囲いは　知事・副知事答弁

平成26年6月定例会における本会議質問項目及び要旨
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